



Margarete Mitchell (3.v.l.)

■ Parksanatorium Aulendorf

Das neue Team der Ergotherapie

Das Parksanatorium Aulendorf begrüßt das nun komplett Team der Ergotherapeutinnen. „Wir machen es uns zur Aufgabe, das bisherige Konzept weiterzuentwickeln und passen es den sich verändernden Bedürfnissen der onkologischen Patienten an“, so das motivierte Team.

Evelyn Selegard



v.l.n.r.: Nicole Zoll, Miriam Eble und Anne Weber

Ein traumhaftes Praktikum im schwäbisch-ländischen „Paradies“

Was? up!

Jacqueline Els leistet im Rahmen ihrer Dualen Ausbildung zur Diätassistentin, die sie in Schwabmünchen absolviert, den praktischen Teil im dritten Jahr ihrer Ausbildung in der Klinik Schwabenland, Neutrauchburg. Der Ausbildungsplan ihrer Schule ist sehr praxisorientiert. Das heißt, im zweiten und dritten Jahr haben die Schüler abwechselnd eine Woche Schule und eine Woche Praxis im Betrieb.

In der Schule liegt eine Liste aus, in der die Schüler sich über Praktikumsbetriebe, deren Indikationen und Lehrkräfte informieren können. So kam Jacqueline Els in die Klinik Schwabenland.

Jacqueline Els

Ganz toll und für jeden Schüler ein Traum, sagt sie, ist das breite Angebot der verschiedenen Aufgaben in der Klinik Schwaben-

Die Weiterbildungen qualifizieren Gesundheits- und Krankenpfleger für die herausfordernden Aufgaben in den Funktionsbereichen Intensivstation, Anästhesie und OP. Dadurch gewährt die Klinik Tettmann einen hohen Standard in der Patientenversorgung. Die Weiterbildungen erfolgten berufsbegleitend über einen Zeitraum von insgesamt zwei Jahren.

Judith Schützbach

21.07.2003
Maria Gil, Parksanatorium Aulendorf, 22.07.2003

Annetre Sieling, Argentalklinik, 01.08.2003
Marion Sigg, Fachkliniken Wangen, 01.08.2003
Carmen Theune, Seniorenenresidenz Am Ehrenmal, 01.08.2003
Adelheid Wolff, Seniorenenresidenz Am Ehrenmal, 01.08.2003
Eva-Maria Seyfried, Rehabilitationsklinik Saulgau, 15.08.2003

Gabriele Schiller, Argentalklinik, 01.09.2003

Katja Burger, Klinik Alpenblick, 01.09.2003

Sabine Bucher, Klinik im Hofgarten, 01.09.2003

Cornelia Gille, Rehabilitationsklinik Bad Salztemen, 01.09.2003

Dr. Janos Wolf Czöndör, Rehabilitationsklinik Saulgau, 01.09.2003

Astrid Burmeister, Seniorenenresidenz Am Ehrenmal, 15.09.2003

25 Jahre

Marlene Zirn, Fachkliniken Wangen, 01.07.1988

Luzia Gruber, Klinik im Hofgarten, 01.07.1988

Jutta Ruf, Rehabilitationsklinik Bad Wurzach, 01.07.1988

Ursula Räderich, Heinrich-Brügger-Schule, 16.08.1988

Sabine Forner, Klinik Schwabenland, 01.09.1988

Albert Schneller, Rheumazentrum Oberammergau, 01.09.1988

30 Jahre

Werner Lankes, Fachkliniken Wangen, 16.07.1983
Regina Meller, Rehabilitationsklinik Bad Wurzach, 15.08.1983

Haben Sie herzlichen Dank für die vielen Jahre im Dienste der Patienten und fürs Dabeibleiben!



Nora Volmer-Berthele

■ Fachkliniken Wangen Neue Oberärztin

Dr. Nora Volmer-Berthele ist neue psychosomatische Oberärztin in Wangen. Die Kinder- und Jugendpsychiatrin mit MBA ist schon seit 2011 bei den Waldburg-Zeil Kliniken beschäftigt.

Redaktion
Marianne